

## Dienstliche E-Mail-Adresse

### Beschluss des Landesvorstands vom 4./5. September 2020

---

Die GEW begrüßt grundsätzlich die Einrichtung von sicheren dienstlichen E-Mail-Adressen.

1. Die GEW Hessen fordert das hessische Kultusministerium auf, den Zugang zur dienstlichen E-Mail-Adresse neu zu regeln.
2. Die GEW Hessen kritisiert aufs Schärfste auf, dass Kolleginnen und Kollegen dazu gezwungen werden sollen, auf einem privaten Endgerät ein Programm zu installieren, dass die Zwei-Faktor-Authentifizierung ermöglicht.
3. Das Verfahren kann nur funktionieren, wenn dienstliche mobile Endgeräte und ein professioneller IT-Support zur Verfügung gestellt werden.
4. Statt der Authenticator App von Google muss dringend eine unabhängige, datenschutzkonforme App durch den Support unterstützt werden.
5. Bei der nächsten Landesvorstandssitzung Ende Oktober wird das Thema erneut beraten und der aktuelle Stand ausgewertet.